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15 de setembro de 2022 às 00h00. 0
 

A Prefeitura Municipal de Aguia Branca, divulga nesta quinta-feira (15) a 

Audiéncia Publica Online - 2023, no periodo de 15/09 á 25/09. 

A participagdo popular é primordial na audiéncia publica, pois é a partir da sua 

contribui¢do que o Poder Executivo elaborara o Projeto de Lei do Orgamento 

2023 a ser encaminhado a Camara Municipal. 

A audiéncia publica é um instrumento da participação popular na gestao 

democratica das politicas publicas que visam a solugdo dos problemas da 

coletividade. É um momento por meio do qual o cidadao pode fazer propostas que 

contribuem para o desenvolvimento do municipio. 

A participagdo é por meio do questionario que ficara disponivel no site da 

Prefeitura até dia 25/09/2022, participe através do 

link https://forms.gle/hGFB9bzpS53t4PLz7 

Informagdes a imprensa: 

Assessoria de Comunicagdo PMAB 

27) 3745-1357 - Ramal: 36 - email: imprensa@prefeituradeaguiabranca.es.gov.br 

BOLETIM INFORMATIVO 

Receba novidades por e-mail ou siga nossas redes sociais Pac Tamesdo 
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Insira aqui seu endereço de e-mail 

QUERO ME INSCREVER 

REDES SOCIAIS 

o f © 

Atendimento ao Publico 

Segunda & Quinta-feira, 

das 7h30 as 11h e das 12h30 as 15h. 

Sexta-feira - 7h as 12h 

Telefone 

(27) 3745-1357 

Enderego 

Rua Vicente Pissinatti, nº 71 - Centro 

Aguia Branca/ES - CEP: 29795-000 

E-mail 

gabinete@prefeituradeaguiabranca.es.gov.br 

Localizagao 

Prefeitura Municipal de Aguia Branca 
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AUDIENCIA PUBLICA - LOA - 2023 
13 oreeros 

Seu nome* 

130reeros 

Willian Pereira da Silva 

Felipe Ribeiro Polez 

Bruno Monfardini Gomes 

Luiz Carlos Cuerci Fedeszen 

Luzia 

Petter Dalla Bernardina de Amorim 

Eduardo de Souza Fedeszen 

Carlos Nery 

0000000000000 

Seu bairro ou região” 

13 oreeron 

2(15.4%) 

1077% 1077% 167% 1677% 1(77% 

Centro Fedeszen RUAPADRE CAETANO. corrégo delta 
Cérrego parado João Palo Il Rua São José, nº 67, Ce. 

Konnposars



Konwposars 
Em sua opinido, quais seriam as trés prioridades para o seu bairro ou regidao* 

13 oraeros 

Pavimentação de ruas 
lluminação pública 

Cutura e Lazer 
Transito 
Creches 
Escolas 
Saúde 

Esporte 
Ação social 

Coleta de lixo 
Saneamento 

Turismo 
Torre de sinal de telefone 

Mobilidade Urbana 

6(462% 

Apresente suas sugestões 

8 oreeros 

Marquei 4 opções, pois o saneamento básico está ligado a questão de saúde pública. 

Melhorar a qualidade das lâmpadas 

Ampliagéo da creche municipal 

AS AGENTES DE SAÚDE REALIZARAS VISITAS DOMICILIARES CORRETAMENTE ATENDO A DEMANDA DE QUAM NECESSITA DE UM ATENDIMENTO COM EQUIDADE. 
AS ASSISTENTES SOCIAIS REALIZAREM VISITAS PARAAS FAMILIAS QUE NECESSITAM DE SUPORTE PARAAUXILIOS E NA MAIOR PARTE DAS VEZES NAO TEM CONHECIMENTO DOS SEUS DIREITOS. 

- Quanto a pavimentagéo de ruas apresento a sugestdo de recapeamento asfaltamento para a Rua São José - Centro, e em sua impossibilidade, que seja realizada pelo menos, manutencéo da via (tampar buracos existentes); 
- Quanto a mobilidade urbana apresento a sugestéo na Rua São José - Centro, de melhoria na sinalizagéo de placas, bem como que seja realizado estudo para colocação de marcagdes de estacionamento para carros e motocicletas 
(separadamente) na Rua São José, a fim de melhorar o fluxo de veiculos, uma vez que na presente Rua se localiza órgãos de poder público (Posto de Identificação/Cartório de Registro Civil) e, intenso fluxo de descarregamento de 
mercadorias no comércio local 

Tratar o esgoto e manter limpa a margem do rio, principalmente na época das enchentes. Gostariamos muito que o pedido da populagéo que mora na rua Guarany sobre a calamidade das cheias fosse atendido 

Os hospitais estão precisando de melhorar muito esta muito ruim em questao de atendimento e demora pra realizar as coisas


